
ffyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCómo valora el Equipo de Gobierno el nuevo decreto y sus consecuencias cuando se

apl¡que a nuestro mun¡c¡p¡o?

RESPUESTA:

Llegado el momento lo valoraremos en caso de ser necesario.

En Pozuelo de Alarcón a L5 de marzo de 20L9

Fdo.: Almudena Ruiz Escudero

Concejal de Educación y Juventud

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NUMERO DE PREGUNTA LL.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA Pablo Gómez Perpiñá
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO CASAS DE APUESTAS EN POZUELO



ñyuntomiento de

POZUELO /
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

éQué medidas está llevando a cabo actualmente el Ayuntamiento de Pozuelo para
erradicar esta plaga, y en qué zonas del municipio?

Respuesta:

Dado el momento de desarrollo en el que se encuentra la oruga, las medidas que
estamos tomando ahora mismo son las de retirar nidos de los árboles -ya hemos
eliminado decenas de ellos-, y la de eliminarlas en el suelo. Estas tareas estamos
realizándolas en todo el municipio.

En Pozuelo de Alarcón a 21 de marzo de 2019.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez
Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

FECHA DEL PLENO 21.03.19
NÚMERo DE PREGUNTA 11.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA Pablo Gómez Perpiñá
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Sobre plaga de procesionaria
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Eyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué actuaciones ha realizado el Equipo de Gobierno desde la aprobación de estos

acuerdos en el Pleno?

RESPUESTA:

En cumplimiento de lo acordado en el Pleno, este Equipo de Gobierno procedió a

trasladar al concesionario los puntos acordados en el Pleno.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de marzo de 2019

FECHA DEL PLENO 2L de marzo de 2019

NÚMERO DE PREGUNTA Lt.4
CONCEJAL QUE LA FORMULA Pablo Gómez Perpiñá

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal SOMOS Pozuelo

OBJETO Piscinas en el Valle de las Cañas



Ryuntomiento de

POZU I LO 
,?

DE ftTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

éQué actuaciones ha realizado el Equipo de Gobierno desde la aprobación de estos

acuerdos en el Pleno?

Respuesta:

Nos hemos reunido en varias ocasiones con los representantes de los propietarios, para

trasladarles nuestra intención de negociar la permuta de esos terrenos por otros
municipales. Fruto de estas reuniones ellos nos han hecho llegar unos planos

actualizados de las diversas fincas del monte, que facilitarán su futura valoración de cara

a la permuta.

Por otra parte desde la Concejalía de Medio Ambiente hemos trabajado junto con los

técnicos de la Concejalía de Urbanismo para estudiar los posibles aprovechamientos
urbanísticos que podrían ser objeto de permuta, de acuerdo a lo dispuesto en el PGOU.

En Pozuelo de Alarcón a 21 de marzo de 20L9.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez

Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

FECHA DEL PLENO 21.03.L9

NUMERO DE PREGUNTA 1L.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA Pablo Gómez Perpiñá

GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Sobre el Monte de Pozuelo



Éyuntorniento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 2L.03.L9
NUMERO DE PREGUNTA 11.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA Pablo Gómez Perpiñá

GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Sobre vertidos de tierras en Pozuelo

Pregunta:

iTenía el Ayuntamiento de Pozuelo

o en su caso ha otorgado algún tipo

Respuesta:

constancia de que se iban a realizar estos vertidos,
de permiso para realizarlos?

Las obras de nueva construcción, reparación, conservación y demolición en las zonas
declaradas de interés para la defensa nacional o en las instalaciones militares señaladas
como zona de seguridad y calificadas como obras públicas afectas a tal fin no están
sometidas a la obtención de licencias y demás actos de control preventivo municipal.

Las tareas de depósito de tierras limpias y de acondicionamiento del perímetro interno
del Núcleo Teníente Muñoz Castellanos, de la cual es propietario el Ministerio de
Defensa, se encuadran en lo señalado en el párrafo anterior.

En Pozuelo de Alarcón a 21 de marzo de 20L9.

Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERo DE PREGUNTA L7.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA Pablo Gómez Perpiñá
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
EDIFICIO DEL FORO EN COCA DE LA

PIÑERA

PREGUNTA: iEn qué situación se encuentra eledificio de Coca de la Piñera donde se encontraba
el Foro de Pozuelo, y qué uso se le está dando actualmente a dicho edificio?

Respuesta:

Desde el ayuntamiento se dio traslado de la orden de desalojo a las dos asociaciones que
ocupaban el edificio y ya se ha redactado el proyecto para proceder a su próxima demolición.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Cuarto Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras



ñyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

iHay alguna med¡da prevista para conocer el estado de los árboles que hay en zonas
privadas?

Respuesta:

Es responsabilidad de cada propietario asegurar la ausencia de peligro potencial
respecto de los árboles de su propiedad. Lo cual no quiere decir que si se aprecia la
peligrosidad de algún árbol se inste al propietario a realizar las tareas de poda o tala
adecuadas.

En Pozuelo de Alarcón a 2L de marzo de 2019.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez
Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

FECHA DEL PLENO 27.03.1.9

NUMERO DE PREGUNTA 11.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Pablo Gómez Perpiñá

GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo
OBJETO Sobre caída de árboles



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuántos trabajos se han presentado al I Premio de Ensayo Manuel Martín Ferrand?

RESPUESTA:

La aceptación de los centros de este nuevo premio ha superado las previsiones

teniendo una gran acogida entre los centros educativos, estando enormemente
satisfechos por el trabajo realizado.

Contamos conT centros ya inscritos y dado que aún queda plazo abierto, es posible

contar con L2. Aún quedan varios días para la finalización del plazo de entrega, pero a

día de hoy contamos con 53 ensayos entregados.

En Pozuelo de Alarcón a 15 de marzo de 20L9

Concejal de Educación

Escudero
y Juventud

FECHA DEL PLENO 2L de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA 11.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me Teresa Pina Ledesma

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO PREMIO ENSAYO MARTíN FERRAND



Ayuntomiento de

POZUELO
I

DT RLRR.CON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éEn qué situación está la Mesa de Asociaciones?, épiensa convocar el

Consejo Social para cubrir el expediente y decir que, como en la legislatura pasada,

se ha reunido una vez?

Respuesta:

El pasado dia t4 de febrero se convocaron elecciones a Ia Mesa de Asociaciones

resultando elegidas como miembros Ias siguientes asociaciones municipales:
Asociacion Cultural La Poza.

Asociación Cívica de Vecinos Por Pozuelo

Asociación Cruz Roja

Asociación lgualar
AFA (Asociación de Familiares de Alzheimer)
Afanias
Asociación Hogar Don Orione
ANEI (Asociación Nacional de Empresarios lndependientes de Pozuelo)

Una vez constituida la nueva Mesa de Asociaciones esta eligió como sus

representantes en el Consejo Social de la Ciudad a Ia Asociación lgualar y a la
Asociación Cruz Roia.

Diego de Arístegui Laborde

Concejal de Participación Ciudadana, Fomento de Empleo, Sanidad y Consumo

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA tllto

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da. Me Teresa Pina Ledesma

GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Sobre Mesa de Asociaciones
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Ayuntomiento de

POZU E LO 
U

DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo se prevé que el Spa del Torreón vuelva a estar a pleno rendimiento?

RESPUESTA:

Cuando se terminen los trabajos de sustitución de la cubierta y los arreglos interiores.

En Pozuelo de Alarcón , a 2L de marzo de 2019

Cañas

de Deportes

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019

NÚMERO DE PREGUNTA 11.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA M!! Teresa Pina Ledesma

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal SOMOS Pozuelo

OBJETO Piscinas en el Valle de las Cañas



Pyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

iQué grado de implicación tiene o va a tener el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón
con este proyecto de Corredor Ecológico?

Respuesta:

Hace una semana que la Comunidad de Madrid ha aprobado la creación de la vía
pecuaria de la Cañada Real. Estamos a la espera de que nos informen de los trámites
que desde el ayuntamiento cuentan con que hagamos, para valorarlos y trabajar en

ellos.

En Pozuelo de Alarcón a 2t de marzo de 2019.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez
Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

FECHA DEL PLENO 21.03.L9
NUMERO DE PREGUNTA LT,L2

CONCEJAL QUE LA FORMULA María Teresa Pina Ledesma

GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Sobre corredor ecológico



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué otras inst¡tuciones y/u organizaciones están utilizando el edificio Reyes

Católicos?

RESPUESTA:

En el centro Reyes Católicos se imparten Enseñanzas Abiertas para adultos a través de las 4

profesoras de adultos contando con 637 plazas. También se encuentra allíla UNED, UNED

Senior, la EOIP, el servicio de apoyo a la maternidad y la atención psicológica a las familias del

SERPAE. Dicho centro tiene una ocupación de casi e|100% de los espacios.

En Pozuelo de Alarcón a 15 de marzo de 2019

Fdo.: Almudena Ruiz Escudero

Concejal de Educación y Juventud

FECHA DEL PLENO 2l de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA 11.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me Teresa Pina Ledesma

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO EOIP
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: éTiene previsto el Ayuntamiento alguna actuación de reforma del edificio Reyes

Católicos?

Respuesta:

Entre otras actuaciones de mantenimiento, está prev¡sta la reparación del balcón de la fachada

principal del edificio.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA L]-.14

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ma Teresa Pina Ledesma

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO ED!F¡CIO REYES CATÓLICOS

Cuarto Teniánte de Alcalde



Ayuntomiento de

POIU E LO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa iniciado el equ¡po de gobierno conversac¡ones con el equ¡po directivo de la EOIP

para estudiar la ampliación del espacio que actualmente tienen para poder dar el

mejor servicio al alumnado que estudia idiomas en nuestro municipio?

RESPUESTA:

Elaño pasado se llevó a cabo una reunión con la Directora de la EOlPyse le concedió a la

Escuela un aula más de las que teníamos disponibles. En la actualidad no disponemos de más

espacios libres en el Centro Reyes Católicos.

En Pozuelo de Alarcón a 15 de marzo de 20L9

Fdo.: a Ruiz Escudero

Concejal de Educación y Juventud

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA 11.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me Teresa Pina Ledesma

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO EOIP



rffi

Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE R LB RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
ruÚuTno DE PREGUNTA 11.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO CABLES TELEFONíA LA CABAÑA

PREGUNTA: iSe ha cumplido esta promesa que realizó el Equipo de Gobierno? ¿En qué situación
se encuentran actualmente los tendidos de telefonía?

Respuesta:

En 2018 se inició la redacción del proyecto de eliminación de barreras arquitectónicas en La
Cabaña, que ya está terminado y se va a proceder inmediatamente a la licitación de la obra. Este
primer proyecto contempla el soterramiento de las líneas de telefonía de la calle Burgos y
mejora de su accesibilidad.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Cuarto Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras



ñyuntomiento de
p0zuEL0 

2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iSe compromete el Equipo de Gobierno a que existan dichos puntos de información
y asesoramiento en las próximas fiestas de Pozuelo aunque la Comunidad de Madrid

no elabore dicho protocolo?

Respuesta:

Este Equipo de Gobierno se comprometió en el pasado pleno del mes de Enero, con el

apoyo de todos los grupos municipales, a instar al Gobierno de la Comunidad de

Madrid a elaborar, en colaboración con la Federación de Municipios de Madrid, un

Protocolo Único para la atención a posibles víctimas de violencia sexual en fiestas y

otros grandes eventos en todos los municipios de la Comunidad de Madrid y eso es lo

que hemos realizado.

En Pcizuelo de Alarcón a 15 de marzo de 2019

a t)¿l
./

--+.'...--.-.--.F-

Fdo. : Beatriz P érez Abraha m

Concejal de fám¡lia, Asuntos Sociales y Mujer

FECHA DEL PLENO 2L-O3-2019
NÚMERO DE PREGUNTA t7.17

CONCEJAL QUE LA FORMULA Pablo Gómez Perpinya

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO Sobre PUNTOS VIOLETAS EN FIESTAS

\



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué el Equipo de Gobierno no cuelga e! estudio de Movilidad completo en la
web municipal, para que nuestros vecinos y los concejales de la oposición podamos

tenerlo de forma íntegra?.

Respuesta:

El estudio de movilidad se encuentra completo en la dirección

https://www.pozuelodealarcon.org/transportes-y-movilidad desde el pasado día 11 de

marzo.

En Pozuelo de Alarcón a 15 de marzo de 2019

Fdo.: Almudena Ruiz Escudero

Concejal de Educación yJuventud

FECHA DEL PLENO 2L-O3-20t9
NÚMERO DE PREGUNTA 11.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO ESTUDIO PLAN DE MOVILIDAD



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Puede asegurar el equ¡po de Gobierno que todos los trabaiadores que

prestan este servicio actualmente están cobrando los 5,75 euros netos la hora que

fija e! contrato, y que están dados de alta en la empresa adjudicataria NAVALSERVICE

SL?

RESPUESTA:

Con la información que disponemos a fecha de la emisión de esta respuesta, le

podemos indicar que todos los trabajadores están dados de alta en

Navalservice S.L.

En relación al pago de salarios, salvo tres trabajadores que tienen interpuestas

demandas contra la empresa sobre este asunto y se está a la espera de

resolución judicial, el resto de trabajadores están cobrando 5,75 euros netos

hora trabajada, abonándose además en las nóminas de enero a mayo del

presente, los atrasos relativos al periodo comprendido entre el 15 de enero y el

31 de mayo de 2018.

lsabel Pita

FECHA DEL PLENO zLl3lz0ts
NÚMERo DE PREGUNTA lL.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Servicio de control de accesos

Concejal de Hacienda RHH
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Hyuntomiento de

Pozu r L0 t
DE RLRR.CON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué razones ha dado la Comunidad de Madrid al Ayuntamiento de

Pozuelo para el desmantelamiento repentino de este centro en nuestro

municipio?

RESPUESTA:

Los menores han sido realojados en otros Centros de la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de Alarcón, a 15 de Marzo de 2019

FECHA DEL PLENO 2l de Marzo 2019
NUMERO DE PREGUNTA I 1.21

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OB.IETO MEIVAS EN POZUELO

Fdo.: Alrñudena Ruiz Escudero

Concejal de Educación y Juventud
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Ayuntomiento de

POIUELO
a

DE NLRftCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podría indicar cuántos alumnos de las universidades rad¡cadas en nuestro

municipio han realizado prácticas en el Ayuntamiento, en los últimos cuatro años, así

como detallar los centros de procedencia de los mismos?

RESPUESTA:

201.5:

Rey Juan Carlos: 4

Francisco de Vitoria: l-2

Complutense: L

201,6:

Rey Juan Carlos: 2

Francisco de Vitoria: 8

UPM: L

Complutense:L

2017:
Rey Juan Carlos: 14

Francisco de Vitoria: 15

UPM:2
Complutense:1

2018:
Rey Juan Carlos: 5

Francisco de Vitoria: 9

UPM:2

Complutense:1

FECHA DEL PLENO 2l de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA Lt.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA Marta Espinar

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ALUMNOS UNIVERSITARIOS EN

PRÁCTICAS

3
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2019:
Rey Juan Carlos: 6

Franc¡sco de Vitoria: 13

Complutense:1

lndicar también que 29 alumnos han realizado prácticas de FCT'S en nuestro Ayuntamiento en

estos últimos cuatro años procedentes del CEPA, IES san Juan de la Cruz y Retamar.

En Pozuelo de Alarcón a 15 de marzo de 2019

Fdo.: Almudena Ruiz Escudero

Concejal de Educación y Juventud



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 21.03.19

NÚMERO DE PREGUNTA 11,.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA Marta Espinar Gómez

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Presencia de la plaga de oruga procesionaria

Pregunta:

éNos podría indicar la concejalía correspondiente por qué razones este año, y a

diferencia de años anteriores, está teniendo lugar la presencia de una preocupante
plaga de oruga procesionaria en diversas zonas verdes de nuestro municipio, asícomo
qué medidas tiene pensado tomar, y en qué plazos, para ponerla fin?

Respuesta:

Las condiciones climatológicas de cada año son distintas, y estas influyen en la mayor o

menor presencia de procesionaria.

Todos los años, en otoño, se aplican tratamientos fitosanitarios tendentes a erradicar la
plaga en su fase de larva.

Las medidas que estamos tomando en estas fechas son las de retirar nidos de los árboles

-ya hemos eliminado decenas de ellos-, y la de eliminar las orugas en el suelo.

En Pozuelo de Alarcón a 21 de marzo de 2019.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez

Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos



Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NUMERO DE PREGUNTA tl.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA Marta Espinar Gómez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
BADENES DE GOMA EN POZUELO DE

ALARCÓN

PREGUNTA: [Nos podría explicar la concejalía correspondiente en qué fecha tiene previsto
sustituir o eliminar los badenes de plástico que todavía existen en las calzadas, así como qué
criterio se ha aplicado al permitir coexisitir, en algunos emplazamientos, los antiguos badenes
con los nuevos, y qué acciones va a llevar a cabo para retirar los tornillos que andan sueltos en
múltiples badenes?

Respuesta:

Además de los que se están construyendo en la operación asfalto, próximamente se va a

ejecutar una nueva actuación de "lomos de asno" y/o pasos de peatones sobre elevados en la
Avenida de Europa, Av. Comunidad de Madrid y Carretera de Húmera, además de otras
ubicaciones en las que se ha detectado la necesidad y se ha considerado prioritario.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Cuarto Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iNos podría explicar la concejalía correspond¡ente qué plazos está ex¡g¡endo este
Ayuntamiento a la empresa reparadora para solventar los problemas de iluminación en
espacios públicos, que frecuentemente están teniendo lugar en nuestra ciudad, y asimismo
qué grado de cumplimiento están teniendo y qué mecanismos existen para evitar que el plazo
de reparación se exceda de un término temporal adecuado?

Respuesta:

Los plazos para solucionar las incidencias de alumbrado público (generalmente farolas
fundidas o saltos de diferencial), dependen del tipo de avería, quedando resueltas
normalmente en un plazo máximo de tres días desde que se tiene conocimiento, salvo que se
trate de una urgencia que afecte a la seguridad, en cuyo caso se atiende de manera inmediata;
o, para el caso de averías complejas, que requieran de otro tipo de actuación, se soluciona lo
antes posible, procurando una solución provisional hasta la solución definitiva.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA 11.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA Marta Espinar Gómez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO ZONAS SIN ILUMINACIÓN

á6To GilAlonso
Cuarto Teniente de Alcalde
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Syuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría informar la Concejalía correspondiente qué medidas tiene pensado
tomar para fomentar la asistencia a conferencias de interés como la que se celebró el
pasado 2t de febrero, "Como cuidar a una persona mayor y no morir en el intento",
a la que tan solo asistieron como público 5 personas?

Respuesta:

Según los datos recogidos a través de las encuestas de satisfacción realizadas por los

asistentes, no coincide el número con los participantes que usted manifiesta, siendo
mayor el número de vecinos que asistieron.

La difusión de esta conferencia se ha llevado a cabo de la misma manera que el resto
de actividades que se programan para las personas mayores desde el Ayuntamiento. A
través de la página web, de la Revista Municipal, del folleto preparado exclusivamente
para las actividades englobadas dentro del programa de apoyo a personas cuidadoras
y en las programaciones que están en cada unolde los centros de mayores.

En Pozuelo de Alarcón a L5 de marzo de 2019

r1
\/-/3(

Fdo.: Beatriz Pérez Abraham
Concejalde Famifia, Asuntos Sociales y Muje(

,)
I

FECHA DEL PLENO 2L-O3-20L9
NÚMERO DE PREGUNTA L7.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Liliana Michilot Coronel
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre HORARIO PROGRAMACIÓN

CONFERENC¡A "COMO CUIDAR A UNA
PERSONA MAYOR Y NO MORIR EN EL

INTENTO"



fiyuntomiento de

P0zut t0 ,
DE RLRRCON

Pregunta: éNos podría informar la concejalía que tipo de acciones t¡ene pensado

implementar para mejorar la gestión del procedimiento de Ia puesta a la venta de las

entradas al Teatro Mira, y evitar que un número considerable de vecinos se quede
frecuentemente sin tener acceso a ellas?

Respuesta:

Como usted dice textualmente "uno de los grandes reclamos culturales de nuestro municipio
es el Teatro Mira. Los vecinos de nuestra ciudad son conocedores de los afortunados que son
al poder disfrutar de uno de los mejores espacios culturales de la Comunidad de Madrid tanto
a nivel de diseño y dotación técnica como de la oferta de la programación cultural"

El hecho de que se agoten las entradas en 48 horas es un indicador de que el sistema funciona
correctamente, considero que la gestión es la idónea ya que la venta se realiza tanto
presencial en taquilla como por los canales de venta por internet.

Una excelente programación y en un espacio limitado a un aforo de 565 butacas es la
consecuencia de que se agoten las entradas de los primeros días de venta.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Slarcón , a 21 de junio 2018
I
i

{[rv)
Mónica García Molina

Conceja! Delegada de Gultura

FECHA DEL PLENO 21 de marzo 2019

NÚMERO DE PREGUNTA 11.27
CONCEJAL QUE LA FORMULA Sra Liliana Michilot

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO VENTA ANTICIPADA ENTRADAS EN EL TEATRO MIRA



ñyuntomiento de

POZUELO Í
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

Pregunta:

éNos podría explicar la Concejalía correspondiente qué medidas tiene pensado tomar, y
en qué plazo, para evitar que los niños que frecuentan los parques infantiles, y que se

encuentran a una distancia considerable de sus domicilios, no realicen sus necesidades

al aire libre, en los espacios verdes?

Respuesta:

Salvo en aquellos parques que cuentan con algún bar de bebidas y comidas en su interior
o cercanía, en el resto de los más de 80 parques del municipio no existen baños. Y en

ninguno parece que esta ausencia sea un problema grave para los niños, sus familias, y
el disfrute de los mismos.

En todo caso vamos a estudiar la oportunidad de instalar baños en alguno de los parques

existentes más concurridos, y a este respecto le comunico que vamos a instalar unos

baños en el Parque Deportivo Carlos Sáinz.

En Pozuelo de Alarcón a 21 de marzo de 2019.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez

Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

FECHA DEL PLENO 2L.O3.19

NÚMERO DE PREGUNTA Ll.28
CONCEJAL QUE LA FORMULA Liliana Michilot

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Carencia de baños públicos para niños en

parques infantiles



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

Pregunta:

éNos podría explicar la Concejalía correspondiente qué medidas tiene pensado tomar
para convertir el parque Carlos Sainz, al igual que otros parques infantiles de Pozuelo de
Alarcón, en un parque inclusivo para niños con capacidades diferentes?

Respuesta:

Como no puede ser de otra forma, los equipamientos de juegos infantiles del Parque
Carlos Sainz están pensados para niños con capacidades diferentes. Aunque,
lógicamente, no todas las partes de los juegos tienen acceso universal para niños con
diversidad funcional, tanto en el Barco Pirata como en el Castillo hay elementos
adaptados y elementos accesibles a todos los niños.

En Pozuelo de Alarcón a 21 de marzo de 2019.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez
Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA
FECHA DEL PLENO 21,.03.r9

NUMERO DE PREGUNTA LL.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA Liliana Michilot
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Equipamientos de juegos para niños con

capacidades diferentes.
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERo DE PREGUNTA 11.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA Raúl GonzálezAndino
GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO

ADAPTACIÓru AnQUIECTÓNICA DE LAS

DEPENDENCIAS DEL AYUNTAMIENTO Y

OTROS EDIFICIOS MUNICIPALES

PREGUNTA: iNos podría informar la concejalía correspondiente cuáles son las medidas tomadas
para adecuar las instalaciones del Ayuntamiento y otras dependencias municipales al
Reglamento Técnico de Desarrollo en materia de promoción de la accesibilidad y supresión de
barreras arquitectónicas de la Comunidad de Madrid, especialmente en lo referente a la
señalización de los itinerarios, a la adecuación del mobiliario o de los baños adaptados?

Respuesta:

El departamento de Edificación tiene previsto implantar próximamente un proyecto de
señalética adaptada para personas con discapacidad física y/o sensorial, que comenzará en el
Ayuntamiento y se extenderá posteriormente a otros edificios.

Asimismo se están desarrollando los proyectos de adecuación de los edificios municipales para
eliminar barreras arquitectónicas y adecuar aquellos que lo necesiten a dicha normativa.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Cuarto Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras
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Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iNos podría informar la concejalía correspondiente por qué razones tanto la

avenida José Antonio Samaranch, situado en las inmediaciones del polideportivo del valle de las

Cañas, como el Paseo de la Finca adolecen de calmados de tráfico, lo que provoca que los
vehículos circules a gran velocidad, con el peligro que ello conlleva?

Respuesta:

Desconozco el sentido de su pregunta puesto que en la avda. Juan Antonio Samaranch, justo en
la ubicación que usted indica a la altura del Polideportivo Valle de las Cañas, existen medidas de
calmado de tráfico con su correspondiente señalización vertical.

En cuanto al paseo de la Finca, cuenta con 8 bandas reductoras y un paso elevado.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Cuarto Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERo DE PREGUNTA 11.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA Raúl González Andino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

AUSENCIA DE CALMADOS DE TRÁFICO EN

LAS VíAS JOSÉ ANTONIO SAMARANCH Y

PASEO DE LA FINCA



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

¿Nos podría informar la concejalía correspondiente qué med¡das ha

tomado, a lo largo de la legislatura, más allá de la adopción de

bonificaciones fiscales, para promover el uso de vehículos ecológicos, tal

y como llevó en su programa electoral, en el año 2015, el partido de

gobierno?

Este equipo de gobierno ha llevado a cabo numerosas medidas para fomentar
el uso de vehículos eléctricos:

. lmpuesto sobre Vehículos de TracciÓn mecánica:

1. Una bonificación del 75 por 100 sobre la cuota del impuesto a los vehículos
de las clases turismo, camiones, furgones, furgonetas, vehículos mixtos
adaptables, autobuses y autocares, en función de la clase de carburante
utilizado, características del motor y de su incidencia en el medio ambiente,
siempre que cumplan los requisitos que Se especifican a continuación:

1.1. Que se trate de vehículos que, según su homologación de fábrica, utilicen
el gas como combustible e incorporen dispositivos catalizadores. Y asimismo
vehículos que se adapten para la utilización del gas como combustible, cuando
este fuere distinto del que le correspondiere según su homologación de fábrica,
previo cumplimiento de la lnspección Técnica de Vehículos (lTV) prevista al

efecto en la legislación vigente.

1.2. Que se trate de vehículos híbridos (motor eléctrico-gasolina, eléctrico-
diésel o eléctrico-gas) que estén homologados de fábrica, incorporando
dispositivos catalizadores, adecuados a su clase y modelo, que minimicen las
emisiones contaminantes.

1.3. Que se trate de vehículos que no sean de combustión interna (eléctricos,
de pila de combustible o de emisiones directas nulas), los vehículos eléctricos
enchufables PHEV (Plug in Hybrid Vehicle) y los vehículos eléctricos de rango
extendido".

FECHA DEL PLENO 2l de Marzo 2019
NUMERO DE PREGLTNTA I 1.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Raúl González

GRUPO MLINICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre implementación de medidas parct

fomentar la utilización de vehículos
ecológicos en Pozuelo de Alarcón



La evalución desde la implantac¡ón de este impuesto, que es el
legalmente permitido ha ido en aumento año tras año:

2016: 188 vehículos

2017:349 vehículos

2018: 671 vehículos

maxtmo

. Tasa de estac¡onam¡ento de vehículos (SER), en la que este municipio
pionero:

Ouedan exclu¡dos de la l¡mitac¡ón de la duración del estacionam¡ento y no
sujetos a la tasa los vehículos siguientes:

¡)Los vehículos que no sean de combustión interna (eléctricos, de pila de
combustible o de emis¡ones directas nulas), los vehículos eléctricos
enchufables PHEV (Plug-in Hybr¡d Veh¡cle) y los vehículos eléctricos de rango
extendido, siempre que se exhiba, en lugar visible, el distintivo que los acred¡ta
como tales, expedido por el órgano competente.

. lnstalación de dos puntos de recarga para vehículos eléctricos:

De acuerdo con la Estrategia lntegral para el lmpulso del Vehículo Eléctrico, el
Ayuntam¡ento puso en marcha un punto de recarga doble para vehículos
eléctr¡cos con el objetivo de desarrollar una ¡nfraestructura de recarga eléctrica
que promueva el desarrollo y utilización de los vehículos eléctr¡cos en el
mun¡c¡pio.

. Servicio de carsharing

El Equipo de Gobiemo ha negoc¡ado con distintas empresas la llegada al
término mun¡c¡pal de empresas de alquiler de vehículos carsharing o coches
compart¡dos, con flotas de vehiculos 100% eléctricos asi como vehículos
híbridos. Pozuelo cuenta así con nuevas e interesantes opc¡ones de transporte
no regular de úllima tecnología.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de Marzo de 2019

Fdo.: Almudena Ruiz Escudero

Concejal de Educación y Juventud



Ayuntomiento de

POZUELO
s

DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podría indicar la conceja!ía correspondiente qué acc¡ones relat¡vas
a la adopción de un programa de promoción de la salud pública, y fomento del
intercambio de buenas prácticas sanitarias con otros municipio, que llevaba en su

programa electoral en el año 2015 el partido actualmente en elgobierno local, ha

implementado, y en qué términos, en los últimos cuatros años?

Respuesta:

En relación a los programa de promoción de la salud pública, hemos impartido talleres
de promoción de la salud para alumnos de Primaria y de ESO, ofrecemos también
desayunos saludables para alumnos de 3e y 4o de Primaria, el Programa de detección
precoz del sobrepeso para alumnos de lnfantil y de Primaria. Para personas adultas y
mayores impartimos diferentes talleres sobre temas relacionados con la dieta
equilibrada y el uso responsable de medicamentos en el centro Maria lnmaculada y en

los centros de Mayores.

Sobre el intercambio de información con otros Ayuntamientos, pertenecemos a la Red

Municipal de Salud de la Comunidad de Madrid donde trimestralmente se comparten
asuntos relacionados con la salud pública, con control de plagas, control del agua en
grifo de consumidor, animales domésticos e inspección de locales y de piscinas.

Asimismo asistimos a reuniones organizadas por la FEMP y la FMP dentro de la

Estrategia de Promoción de la Salud gre realizafl Ministerio de Sanidad.

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERo DE PREGUNTA 1,1,/33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO

Sobre adopción de medidos vinculodos a
progromo de promoción de lo solud

público e ¡ntercombio de buenos prócticas

odoptodos duronte lo legisloturo

Concejal de Participación Ciudadana, Fomento de Empleo, Sanidad y Consumo
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría indicar la concejalía correspondiente cuáles han sido las razones para no

llevar a cabo el proyecto de carnet del deporte para los usuarios de Pozuelo de Alarcón,

tras cuatro años de legislatura?

RESPUESTA:

No se ha llevado a cabo porque este punto no fue un compromiso electoral de este

Gobierno.

En Pozuelo de Alarcón , a 27 de marzo de 2019

-A'\ /

Cañas

Deportes

FECHA DEL PLENO 2L de marzo de 2019

NÚMERO DE PREGUNTA 11.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno Fraile

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO Carnet del Deporte



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

iNos podría indicar la concejalía correspondiente qué planes específicos tiene para la
conservación y adecuación de la zona en coordinación con las decisiones tomadas por
la administración de la Comunidad de Madrid?

Respuesta:

Hace una semana que la Comunidad de Madrid ha aprobado la creación de la vía

pecuaria de la Cañada Real. Estamos a la espera de que nos informen de los trámites
que desde el ayuntamiento cuentan con que hagamos.

A la espera de esa información y futura coordinación, seguiremos realizando como hasta

ahora las tareas necesarias para mantener la zona en adecuadas condiciones,
garantizando su correcta conservación.

En Pozuelo de Alarcón a 21 de marzo de 2019.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez

Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

FECHA DEL PLENO 21.03.19
NÚMERo DE PREGUNTA 11.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Creación de la vía pecuaria de la Cañada Real
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Ayuntomiento de

POZUEtO,
DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

pREGUNTA: ¿ Nos podría indicar la concejalía correspondiente qué medidas se van a

tomar para elevar la seguridad ciudadana y minorar el crecimiento de los delitos e

infracciones en nuestra ciudad?.

RESPUESTA:

Se ha procedido a reforzar la presencia policial en las calles del municipio, con agentes

uniformados y de paisano, de los Cuerpos de Policía Nacional y Policía Municipal, lo

que ha permitido la detención, puesta a disposición judicial y prisión de algunos

delincuentes por la comisión de delitos contra el patrimonio en nuestro municipio.

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019

NÚMERO DE PREGUNTA 11.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile.

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre incremento de los delitos e

infracciones en Pozuelo.

Fdo: Gerardo Sáññ@dro Cortijo



Ayuntomiento de

POZII E LO
,t

DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

iNos podría indicar la concejalía correspondiente qué medidas va a acometer dentro de

sus atribuciones como administración local para informar a los vecinos, prevenir sus

causas y mitigar las consecuencias en la salud humana de la polución del aire en nuestra
ciudad?

Respuesta:

Esta administración no tiene competencias en materia de calidad del aire. Depende de

la Comunidad de Madrid. En todo caso, muchas de sus políticas tienen efectos positivos

en la salud humana, y en la calidad de vida de nuestros vecinos: construcción de zonas

verdes, medidas de calmado de tráfico, uso de energías limpias, gestión de los residuos
sólidos urbanos, etc. Además estamos trabajando en el estudio de la Huella de Carbono
del edificio del ayuntamiento, con vistas a posteriormente compensar nuestras
emisiones con nuevas plantaciones de árboles y arbustos.

Además, tenemos redactado y estamos a la espera de que la Comunidad de Madrid nos

apruebe el Protocolo Anticontaminación, tendente a tomar medidas en el caso en que

los índices de NOz sobrepasen determinado valores en el ambiente.

En Pozuelo de Alarcón a 21 de marzo de 2019.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez

Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

FECHA DEL PLENO 2L.03.L9

NUMERO DE PREGUNTA 74.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Medidas de prevención de la salud ante la

polución del aire



Ayuntomiento de

POZUE LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

¿Nos podría indicar Ia concejalía correspond¡ente cuáles han sido las

razones para no contar con n¡nguna representación del SEAPA en el acto

institucional de recuerdo y homenaje a las víctimas del terrorismo del

pasado 11 de marzo de 2019?

SEAPA estuvo representado en dicho acto por quien ejerce su jefatura

orgánica, la lntendente del Cuerpo de Policía Municipal.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de Marzo de 2019

Fdo.: Almudena Ruiz Escudero

Portavoz Adjunta Grupo Municipal Popular

FECHA DEL PLENO 21 de Marzo 2019
NUMERO DE PREGUNTA t 1.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno

GRUPO MI.INICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre ausencia de representantes del
SEAPA en actos conmemorativos del Día
Europea de la Víctimas del Terrorismo
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ñyuntomiento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PRE,GUNTA CON RTSPUESTA ESCRITA

¿Nos podría indicar la concejalía correspond¡ente cuáles han sido las

razones para no llevar a cabo el establecimiento de acuerdos con

universidades para proveer en sus ¡nstalaciones puntos de recarga para

vehículos eléctricos tras cuatro años de legislatura?

No tenemos constancia de la solicitud de puntos de recarga en ninguna
universidad, si usted la tiene le agradeceríamos que nos la hiciera llegar.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de Marzo de 2019

Fdo.: Almudena Ruiz Escudero

Portavoz Adjunta Grupo Municipal Popular

FECHA DEL PLENO 21de Marzo 2019
NUMERO DE PREGLTNTA It.4t

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre fomento de los vehículos de

movilidad eléctrica en Pozuelo de Alarcón
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éA qué obedece que esta farola no esté, o no haya estado en funcionamiento?

Respuesta:

Desde el Ayuntamiento ya se había dado traslado de la incidencia de esta farola a la Dirección
General de Carreteras, responsable de su mantenimiento, la cual ya tenía conocimiento y ha
procedido a reparar la avería, dejándola en funcionamiento en los últimos días.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Cuarto Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA Ll.42

CONCEJAL QL'E LA FORMULA Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO FAROLA EN ROTONDA M-502



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿ Nos puede informar sobre los hechos mencionados y !a previsión de
respuesta a las reclamaciones y dudas que han formulado los vecinos?.

RESPUESTA:

Siendo las 13,51 horas del día 2610212019, se recibe un aviso en el Centro Coordinador
de Policía Municipal, indicando la existencia de un escape de gas en calle Coruña c/v
calle Martina García.

Personados tres patrullas de Policía Municipal en la zona, proceden a adoptar las

medidas pertinentes para el aseguramiento de personas y bienes en la zona,
consistentes en: Desalojo de viviendas sitas en calle Coruña entre los números4y L2;
Prohibición de acceso de peatones y prohibición de circular vehículos en la calle
Coruña y zonas aledañas.

Asimismo, se personó en el lugar de los hechos, una dotación de bomberos y un

equipo técnico de Madrileña Rede de Gas, constatando que al realizar una zanja, para

la construcción de zapatas de sujeción de la nueva construcción, parte de la misma, se

desprendió, cortando una tubería de gas, por lo que los técnicos de la empresa
suministradora, procedieron al corte del suministro para proceder posteriormente a su

reparación.
A las 14,35 horas, el Jefe de Bomberos y la Técnico del Ayuntamiento de Pozuelo de

Alarcón, proceden a autorizar la apertura al tráfico y peatones de la calle Martina
García, tras efectuar las mediciones correspondientes del nivel de gas existente.

Fdo: Gerardo Sampedro Cortijo
Concejal de Seguridad.

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA LL.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana.

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre incidente en Ia calle Martina
García con la Coruña, en el barrio de la
Estación.



Fyuntomiento de

POZU E LO
2

DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éSe tiene previsto modificar el enclave de la rotonda a realizar por PROCISA? iSe
tiene previsto mejorar las condiciones de este último tramo de la calle Cañada de las Carreras?

Respuesta:

La Junta de Gobierno Local del pasado 13 de marzo aprobó inicialmente el Plan Especial de
Reordenación de Accesos Rodados del API 3.5-02 "somosaguas Sur" del PGOU promovido por
la Junta de Compensación de dicho APl, que contempla el desarrollo de esta zona, así como la

construcción de la rotonda de acceso a la M-40 desde La Cabaña.

En cuanto a la Cañada de la Carrera, reitero que no es una calle sino una vía pecuaria que
cuenta con protección medioambiental, siendo la administración competente para su
mantenimiento y conservación la Comunidad de Madrid (área de Vías Pecuarias).

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Cuarto Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NUMERO DE PREGUNTA tL.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA Áneel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO
LAMENTABLE ESTADO DE LA CALLE

CAÑADA DE LA CARRERA
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Fyuntomiento de

POZUELO
a

DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 2l de marzo de 2019
ruÚuTno DE PREGUNTA 11.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO ESTADO ACERAS COLON¡A LOS ÁNGELES

PREGUNTA: éSe tiene previsto abordar en la colonia de Los Ángeles algún programa de
reparación y acondicionamiento de aceras, por el problema de las raíces?

Respuesta:

En la Concejalía de Medio Ambiente tienen conocimiento de los árboles cuyas raíces levantan
algún tramo de acera, para actuar sobre ellos y corregir la situación. Una vez corregida, la
concejalía de Obras procede al tapado de los alcorques cuando procede y al arreglo de la acera.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

ablo Ei/Alonso
Cuarto Tenie-nte de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras
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Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERo DE PREGUNTA 1,1.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
MALAS CONDICTONES EN qUE SE

ENCUENTRA LA PUERTA DEL FORO

PREGUNTA: écuándo se tiene previsto reparar la puerta de acceso al Foro?

Respuesta:

Tras la realización de los trámites necesarios para que el seguro del vehículo que produjo el daño
se haga cargo de los costes, ya se ha contratado la reparación de la puerta de acceso que se hará
en los próximos días.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Cuarto Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éSe tiene prev¡sto abordar en esta calle alguna iniciativa para mejorar la
accesibilidad de sus aceras?

Respuesta:

Siendo conscientes de las dificultades de accesibilidad con que cuenta esta calle, los técnicos
municipales han estudiado ya diferentes soluciones, resultando muy complejo actuar debido a
que es una zona consolidada, en la que no es posible ampliar la anchura de las aceras ya que el
ancho de la calzada es de apenas 6 metros, mínimo para que puedan circular vehícutos como los
autobuses que transitan por esta vía.

No obstante, el PGoU, recoge para esta calle nuevas alineaciones y retranqueos que supone un
ensanchamiento de viales y aceras, como ya existe en algunos tramos de dicha vía.

En Pozuelo de Alarcón, a 2L de marzo de 2019

Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NUMERO DE PREGUNTA 77.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OB]ETO
ACCESIBILIDAD DE ACERAS DE LA CALLE

JOSÉ NAVARRO REVERTER

riáitó-Te n ié nte d e Alca lde



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Dado que parece lógico que este servicio lo realice el Canal de lsabel ll, taly como
se hace en la práctica totalidad de los municipios de la comunidad y como dice el propio informe
técnico, ipor qué tazón no hemos cerrado aún el acuerdo con el Canal de lsabel ll, que escollos
técnicos o administrativos existen para que Pozuelo no encargue este servicio al Canal de lsabel
il?

Respuesta:

El objetivo de esta Corporación es firmar un convenio con el Canal de lsabel ll para el

mantenimiento y limpieza de la red de saneamiento municipal, como tiene otros municipios. Sin

embargo, una vez iniciadas las conversaciones entre ambas partes, tuvimos conocimiento de la
tramitación en la Asamblea de Madrid de una nueva normativa, el "Proyecto de Decreto del
Consejo de Gobierno por el que se regula la actividad convencional de la Comunidad de Madrid",
que afectaría a las condiciones y cláusulas del convenio y que, previsiblemente, estarÍa aprobada
a finales de 2018. Dicha tramitación se encuentra actualmente en trámite de audiencia e

información pública, por lo que se consideró prudente esperar a su entrada en vigor para que el
texto del convenio se adapte perfectamente a la nueva regulación y no implique modificaciones
poco tiempo después. Mientras tanto, y con el fin de poder realizar un mantenimiento y limpieza
del saneamiento adecuados, es necesario mantener el contrato.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NUMERO DE PREGUNTA 11.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA Áne"l González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

PRÓRROGA CONTRATO SERVICIO DE

MANTENIMIENTO Y LIMPIEZA DE LA RED

DE ALCANTARILLADO MUNICIPAL

Cuarto Ten
Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras



6yuntomiento de

POUUELO ,
DE RLffRCON

PTIEGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: é Tiene conoc¡m¡ento el Ayuntamiento de la actividad que se está

desarrotlando en este inmueble y tiene previsto algún tipo de actuación para

bloquear este tipo de actividades en Pozuelo?.

RESPUESTA:

Agentes de Policía Municipal, adscritos a la Unidad de Policía Judicial, están llevando a

cabo tareas de investigación sobre la actividad que se desarrolla en el inmueble sito en

calle 32, para determinar la existencia de algún tipo de infracción

administrativa o la comisión de algún ilícito penal.

Del desarrollo de las investigaciones mencionadas, se ha dado conocimiento a los

representantes de los vecinos de Somosaguas Centro, en reunión mantenida con la

Alcaldesa y elConcejal de Seguridad, la semana pasada.

Significar que una vez finalizadas las investigaciones policiales, se emitirán los

correspondientes informes conteniendo el resultado de las mismas, procediendo a su

traslado a los Organismos Judiciales y/o Administrativos que procedan.

i
e-L-

Fdo: Gerardo Sampedro Cortiio
Concejalde Seguridad.

FECHA DEL PLENO 2].de marzo de 2019

NÚMERO DE PREGUNTA Lt.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ánge! González Bascuñana.

GRUPO MUI\¡ICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre prostíbulo en cal¡e ¡e

32.

'38¿'

F.#
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eyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPor qué razón se produce esta falta de continuidad en los bolardos de madera?

Respuesta:

Se han ubicado en las zonas en que se ha considerado necesario por peligrosidad o por

delimitación de la senda para evitar que vehículos puedan acceder a la zona, considerando

innecesario instalarlos en todo el camino. En cualquier caso, si se observase la necesidad futura
de instalar nuevos bolardos, se hará.

En Pozuelo de Alarcón, a 21de marzo de 2019

Cuarto Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERo DE PREGUNTA 11.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO
SENDA BIOSALUDABLE EN ZONA LA

CABAÑA



eyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Sitiene elAyuntamiento de Pozuelo ceder más espacio a la EOI

RESPUESTA:

El año pasado ya se cedió un aula más a la EOI en las horas en las que estaba

disponible y en la actualidad el centro cuenta con un tOOo/o de ocupación.

En Pozuelo de Alarcón a 15 de marzo de 20L9

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA 11.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
SOBRE NECESIDAD DE ESPAC¡O PARA LA

EOt

na Ruiz Escudero

Concejal de Educación yJuventud



e yuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCuántas facturas del año 2018 están sin pagar, cuál es la razón de estos

problemas y cuál es el periodo medio de pago en la actualidad?

RESPUESTA:

Es un hecho normal que algunas de las facturas del último trimestre del año
deban ser abonadas en el ejercicio presupuestario siguiente, sobre todo
aquellas que más cerca están de éste último.

El número de facturas, que llegaron al Ayuntamiento en 2018, pendientes de
pago es de 196. Dichas facturas están en curso, pendiente de diversos trámites
administrativos, y se están realizando las gestiones necesarias para agilizar su
pago.

El periodo medio de pago del mes de Enero de 2019, publicado en la Web del
Ayuntamiento. ha sido de 28,97 días.

lsabel Pita
Concejal de Hacienda

FECHA DEL PLENO 2Ll3lzoLe
NUMERO DE PREGUNTA 1_1.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda

GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Sobre los retrasos en los periodos de

pago de facturas de proveedores



ffyunto miento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta:

éPodría informarnos si la citada actuación tiene licencia y en su caso qué medidas va a
tomar para evitar que continúe?

Respuesta:

Las obras de nueva construcción, reparación, conservación y demolición en las zonas
declaradas de interés para la defensa nacional o en las instalaciones militares señaladas
como zona de seguridad y calificadas como obras públicas afectas a tal fin no están
sometidas a la obtención de licencias y demás actos de control prevent¡vo municipal.

Las tareas de depósito de tierras limpias y de acondicionamiento del perímetro interno
del Núcleo Teniente Muñoz Castellanos, de la cual es propietario el Ministerio de
Defensa, se encuadran en lo señalado en el párrafo anterior.

En Pozuelo de Alarcón a 21 de marzo de 2019.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez

Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

FECHA DEL PLENO 21.03.L9
NÚMERO DE PREGUNTA 11.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre vertidos de tierra en suelo de Pozuelo

ubicados en el entorno Meaques



Ayunto mierrto de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 21..03.I9
NÚMERo DE PREGUNTA L1..54

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre apertura de la Finca el Maisán en el

Monte de Pozuelo

Pregunta:

iPodría indicarnos cuáles son las razones por las que aún no están abiertas y cuando se

va a hacer?

Respuesta:

Aunque, como dice usted, la sentencia es de junio de 20L6, hasta agosto de 2017 este
ayuntamiento no ha podido tomar posesión formal de esa finca. Por lo tanto, hasta
después de esa fecha no fue posible encargar -como titular de la finca- la redacción del
proyecto inicial de tratamientos silvícolas. Una vez contratado -enero de 2018-, y

redactado se ha licitado el mismo, y estamos a la espera de que se adjudique el contrato
y se comiencen las tareas asociadas al mismo.

En Pozuelo de Alarcón a 21 de marzo de 20L9.

Fdo.: Carlos Ulecia Rodríguez
Concejal de Medio Ambiente, Fiestas y Cascos Urbanos

:
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Hyuntomiento de

POZU E tO ,
DE HLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría elAyuntamiento revisar los tiempos de espera en los semáforos de Pozuelo

para que los peatones no tengan que esperar en exceso y revisar la duración de los mismos para

que dé tiempo a cruzar sin problema las calles una vez se ponen verdes para viandantes?

Respuesta:

Las avenidas Juan XXlll y Pablo Vl son dos de las principales vías de nuestro municipio, con una

importante densidad de tráfico, especialmente a determinadas horas de la mañana. Por este

motivo, para facilitar la movilidad y seguridad peatonal es necesario regular el tráfico mediante

semáforos con pulsador para peatones, que están sincronizados entre ellos, de manera que se

van poniendo en rojo a la vez para los vehículos para evitar colapsar los cruces y permitir así

tanto el paso de los peatones como la fluidez del tráfico.

En cuanto alde la carretera de Húmera, no nos consta ninguna reclamación porfalta de tiempo
para cruzar.

En todo caso, se han dado las indicaciones oportunas para que los técnicos municipales estudien

los tiempos de todos estos semáforos, con el fin de valorar si es conveniente disminuir el tiempo

de espera así como aumentar la duración en que el semáforo permanece verde para los

peatones. En caso de que se estime oportuno, se realizarán las adaptaciones que procedan.

En Pozuelo de Alarcón, a 21. de marzo de 2019

Cuarto Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA 1.1.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL SOCIAL!STA

OBJETO
TIEMPOS DE DURACIÓN DE

DETERM I NADOS SEMÁFOROS
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Ayuntcmiento de

POZU E LO /
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿T¡enen prev¡sto poner en marcha la redacción del Catálogo de Bienes y
Espacios Protegidos de Pozuelo de Alarcón, tal y como se aprobó en Pleno en Julio de

20L6?

Respuesta:

La Asamblea de Madrid está tramitando la aprobación de una nueva Ley del Suelo, por

lo que las precisiones del nuevo texto legal deberán ser tenidas en cuenta en la

tramitación del catálogo.

Una vez exista un texto definitivo, se podrá acometer la redacción del mismo, puesto
que existe dotación presupuestaria al efecto.

Concejal de Urbanismo, Vivienda, Patrimonio, Movilidad y Transportes

FECHA DEL PLENO 2l de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA 11,.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO
Sobre el cotólogo de Bienes y Espoc¡os

Proteqidos de Pozuelo de Alarcón



Ayuntomiento de

POIU E LO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Por qué razón el equipo de gobierno ha dejado s¡n desarrollar tan
importantes tareas en defensa del medio ambiente y la sostenibilidad y la calidad de

vida?

Respuesta:

A lo largo de los últimos años se han venido desarrollando importantes actuaciones en

materia de movilidad sostenible en nuestro municipio, desde múltiples ámbitos,

calmado de tráfico, transporte público, accesibilidad, movilidad ciclista... todas estas

actuaciones se han visto reforzadas con la Estrategia de Movilidad, recientemente
presentada, es un documento de propuesta de actuaciones concretas con una

estimación prevista de ejecución a 10 años, en la actualidad se está valorando ya la
ejecución de algunas de la propuestas incluidas en el mismo.

Concejal de Urbanismo, Vivienda, Patrimonio, Movilidad y Transportes

FECHA DEL PLENO 2l de marzo de 2019
ruÚuTno DE PREGUNTA 11.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO
Sobre el plan de Movilidod recientemente

presentodo

Paloma Tejero Toledo



ffyuntamiento de

PozuE L0 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría elAyto. expl¡car las razones por las que esta iniciativa no se ha

puesto en marcha y cuando está previsto hacerlo?

Respuesta:

Tenemos previsto poner en marcha un proyecto piloto CES en Ia zona de Pozuelo

Estación durante e presente año 2019.

Concejal de Participación Ciudadana, Fomento de Empleo, Sanidad y Consumo

FECHA DEL PLENO 2L de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA tLlsg

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre el método CES en Pozuelo

:
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§yuntomiento de

POZUE tO
a

DT RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: é Podría e! equipo de Gobierno confirmar si se ha dado permiso para

realizar esta obra, si se ha respetado el citado muro de la Casa de Campo y si es !ega!

la instalación y orientación de los equipos de videovigilancia?.

RESPUESTA:

El Ayuntamiento, no tiene competencias para autorizar la instalación de cámaras de

videovigilancia, ni en lugares públicos, ni privados, correspondiendo emitir la referida

autorización a la Delegación del Gobierno en la Comunidad de Madrid..

Fdo: Gerardo Sampedro Cortiio
Concejalde Seguridad.

FECHA DEL PLENO 2l de marzo de 2019
NÚMERO DE PREGUNTA 11.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban.

GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO

Sobre instalación de cámaras en

determinadas viviendas junto a la Casa

de Campo.
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Syuntomiento de

POZUELO )
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 21 de marzo de 2019
NUMERO DE PREGUNTA 1,t.61

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIAL!STA

OBJETO
NECESIDAD DE MEJORAS EN LA PLAZA

DEL PADRE VALLET

PREGUNTA: éPor qué razón no se ha acometido un plan de remodelación, mejora y dinamización
de la plaza que todos los grupos de la oposición hemos pedido e incluso ustedes han admitido
necesa rio?

Respuesta:

Entre otras actuaciones, está prevista la creación de cubiertas textiles y la instalación de
pérgolas, cuyos proyectos ya están redactados y pendientes de licitación.

En Pozuelo de Alarcón, a 21 de marzo de 2019

Titular del Área de Gobierno de Obras e lnfraestructuras

Cuárto Teniente de Alcalde


